

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix- Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET
SO'O

COMMUNE DE MBALMAYO

COMMISSION INTERNE DE
PASSATION
DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF
CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O
DIVISION

MBALMAYO COUNCIL

INTERNAL TENDER
BOARD OF
PUBLIC CONTRACTS

**ADDITIF N°01 A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°02/AONO/C-MBYO/CIPM /2026 DU 18 FEVRIER 2026 EN PROCEDURE
D'URGENCE, POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE
TROIS (03) ADDUCTIONS D'EAU POTABLE A ENERGIE MIXTE OU
HYBRIDE (SOLAIRE ET ELECTRIQUE) DANS LA VILLE DE MBALMAYO ET
ENVIRONS, COMMUNE DE MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET
SO'O, REGION DU CENTRE**

FINANCEMENT : Budget d'Investissement Public (BIP), exercice 2026

AU LIEU DE :

PIECE N° I : AVIS D'APPEL D'OFFRES

VERSION FRANCAISE

1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, le Maire de la Commune de Mbalmayo, Maitre d'Ouvrage, lance pour le compte du Ministère de l'Eau et de l'Energie, un Appel d'Offre National Ouvert N°02/AONO/C-MBYO/CIPM /2026 du 18 Février 2026 Pour les travaux de construction de trois (03) Adductions d'Eau Potable à Energie Mixte ou Hybride (Solaire et Electrique) dans la ville de Mbalmayo et environs en trois (03) lots, Commune de Mbalmayo, Département du Nyong et So'o, Région du Centre.

N°	DESIGNATION DU PROJET	FINANCEMENT	LOCALITE	COMMUNE	COUT PREVISION NEL DU PROJET	FRAIS D'ACQUISITION DU DAO	FRAIS CAUTION SOUMISSION
----	-----------------------------	-------------	----------	---------	---------------------------------------	----------------------------------	--------------------------------

LOT 1	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Ngallan	Mbalmayo	25 500 000	150 000	255 000
LOT 2	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Newton (quartier Haoussa)	Mbalmayo	25 500 000		255 000
LOT 3	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Zoatoupsi	Mbalmayo	25 500 000		255 000

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, d'une caution de soumission conforme à la circulaire N° 0019/LC/MINMAP du 05/06/2024 relative aux modalités de consignation, de la conservation de la restitution de cautions pour les marchés publics dont le montant est fixé à **trois cent soixante mille Francs (360.000) francs CFA**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

10- Remise et présentation des offres :

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles devront parvenir à la Mairie de Mbalmayo au plus tard le **11 Mars 2026 à 12 heures** (heure locale), et devront porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT »

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM /2026 DU 18 FEVRIER 2026 EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE TROIS (03) ADDUCTIONS D'EAU POTABLE A ENERGIE MIXTE OU HYBRIDE (SOLAIRE ET ELECTRIQUE) DANS LA VILLE DE MBALMAYO ET ENVIRONS, COMMUNE DE MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE

L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le **11 Mars 2026 à 13 heures** dans la salle de réunion de la Mairie par la Commission Interne de Passation des Marchés de Mbalmayo.

PIECE N°III : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES

Présentation des offres :

Le soumissionnaire devra produire une offre regroupée en trois volumes et présentée comme suit :

A–Volume I : Pièces administratives

Elles comprendront notamment :

- La déclaration d'intention de soumissionner timbrée, signée du représentant légal ou du mandataire dument désigné ;
- La caution de soumission d'un montant de **deux cent cinquante-cinq milles (255000) francs CFA** et d'une durée de validité de cent vingt **(120) jours** au-delà de la date de validité des offres, établi par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie habilité par le Ministre en charge des Finances du Cameroun pour émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics. **Cette Caution de Soumission doit être accompagnée d'un Récépissé de Dépôt de Consignation délivrée par la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC).**

Critères éliminatoires

- a) Absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- b) Non -production au-delà du délai supplémentaire de 48 h à accorder le cas échéant, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis ou par la SCA, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- c) Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- d) Non-satisfaction d'au moins 22 sous-critères essentiels sur l'ensemble des 30 sous-critères essentiels
- e) Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- f) Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, le BPU, le DQE) ;
- g) L'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- h) L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- i) L'absence de la charte d'intégrité
- j) Absence d'une attestation de catégorisation d'au moins de la catégorie D du sous-secteur « autres infrastructures ».

Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

N°	CRITERES ESSENTIELS	Nombre de sous-critères	Oui	Non
1	Présentation générale de l'offre	02		
2	Références de l'entreprise	10		
3	Personnel de l'entreprise	05		
4	Organisation, méthodologies et planning	07		
5	Matériel	04		
6	Capacité financière	02		

PIECE N° V : CAHIER DES CLAUSES TECHNIQUES PARTICULIERES

Enduit

L'Entrepreneur exécutera tous les enduits intérieurs et extérieurs tels que définis ci-dessous. Il devra s'assurer avant de commencer les travaux d'enduits que :

Les travaux d'enduits comprennent :

la préparation des supports : le support doit avoir une surface nette, propre et exempte d'impureté telle que la poussière, d'huile etc. Il devra être rugueux pour permettre un accrochage et une adhérence parfaite avec l'enduit. Le support sera au préalable humidifié à refus à plusieurs reprises et à un quart d'heure d'intervalle. Dans le cas où le support présenterait des inégalités ne permettant pas la mise en œuvre de l'enduit, il sera procédé au redressement en surcharge ou renformis si celles-ci ne dépassent pas 0,03 à 0,05 m.

L'exécution des couches constitutives des enduits :

Sur toutes les parties maçonnées, il sera exécuté un enduit de ciment de 1 cm d'épaisseur en mortier de ciment dosé à 400 kg/m³.

- Accrochage (1,5 Cm) : gobetis avec mortier de gros sable.
- Finition (1Cm) : avec mortier de sable fin taloché.

L'entreprise doit tenir compte des effets de la rouille sur les pointes du plafond au contact de l'humidité du PANTEX 800, il faut y remédier en utilisant du mastic.

PIECE N° VI : CADRE DU BORDEREAU DES PRIX UNITAIRES (CBPU)

Sur l'ensemble des BPU des trois Lots :

614	Fourniture et application d'une bicouche de peinture PANTEX 1300 sur parois intérieures et extérieures du réservoir et des éléments porteurs
-----	--

LIRE PLUTOT :

PIECE N° I : AVIS D'APPEL D'OFFRES

VERSION FRANCAISE

1- Objet de l'Appel d'Offres

1.1 Objet des travaux

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, le Maire de la Commune de Mbalmayo, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte du Ministère de l'Eau et de l'Energie, un Appel d'Offre National Ouvert N°02/AONO/C-MBYO/CIPM /2026 du 18 Février 2026 Pour les travaux de construction de trois (03) Adductions d'Eau Potable à Energie Mixte ou Hybride (Solaire et Electrique) dans la ville de Mbalmayo et environs en trois (03) lots, Commune de Mbalmayo, Département du Nyong et So'o, Région du Centre.

1.2 Lotissement :

Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont repartis en trois (03) Lots comme suit :

N°	DESIGNATION DU PROJET	FINANCEMENT	LOCALITE	COMMUNE	COUT PREVISIONNEL DU PROJET	FRAIS D'ACQUISITION DU DAO	FRAIS CAUTION SOUMISSION
LOT 1	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Ngallan	Mbalmayo	25 500 000	150 000	255 000
LOT 2	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Newton (quartier Haoussa)	Mbalmayo	25 500 000		255 000
LOT 3	Adduction d'Eau Potable à Energie Mixte) ou Hybride	MINEE	Zoatoupsi	Mbalmayo	25 500 000		255 000

NB : *Il n'existe aucune restriction sur le nombre de lots auxquels un prestataire peut soumissionner.*

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission conforme à la circulaire N° 0019/LC/MINMAP du 05/06/2024 relative aux modalités de consignation, de la conservation de la restitution de cautions pour les marchés publics dont le montant est fixé à **cinq cent dix mille Francs (510.000) francs CFA**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. La caution de soumission d'une durée de validité de cent vingt jours (120 jours) à compter de la date limite fixée pour leur remise est acquittée à la main et établie par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI suivant les conditions de la COBAC, d'un montant égal à 1% du montant prévisionnel du projet (car elle devra être timbrée au tarif en vigueur et accompagnée d'un récépissé de consignation délivré par la CDEC);

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

10- Remise et présentation des offres :

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles devront parvenir à la Mairie de Mbalmayo au plus tard le **23 Mars 2026 à 12 heures** (heure locale), et devront porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT »

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM /2026 DU 18 FEVRIER 2026 EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE TROIS (03) ADDUCTIONS D'EAU POTABLE A

12- Ouverture des plis :

L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le **23 Mars 2026 à 13 heures** dans la salle de réunion de la Mairie par la Commission Interne de Passation des Marchés de Mbalmayo.

PIECE N°III : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES

Présentation des offres :

Le soumissionnaire devra produire une offre regroupée en trois volumes et présentée comme suit :

A-Volume I : Pièces administratives

Elles comprendront notamment :

- La déclaration d'intention de soumissionner timbrée, signée du représentant légal ou du mandataire dument désigné ;
- La caution de soumission d'un montant de **cinq cent dix mille (510.000) francs CFA** et d'une durée de validité de cent vingt **(120) jours** au-delà de la date de validité des offres, établi par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie habilité par le Ministre en charge des Finances du Cameroun pour émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics. **Cette Caution de Soumission doit être accompagnée d'un Récépissé de Dépôt de Consignation délivrée par la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC). La caution de soumission d'une durée de validité de cent vingt jours (120 jours) à compter de la date limite fixée pour leur remise est acquittée à la main et établie par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI suivant les conditions de la COBAC, d'un montant égal à 1% du montant prévisionnel du projet (car elle devra être timbrée au tarif en vigueur et accompagnée d'un récépissé de consignation délivré par la CDEC);**

CRITERES ELIMINATOIRES

- a) Absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- b) Non -production au-delà du délai supplémentaire de 48 h à accorder le cas échéant, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis ou par la SCA, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- c) Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- d) Non-satisfaction d'au moins 22 sous-critères essentiels sur l'ensemble des 30 sous-critères essentiels
- e) Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- f) Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, le BPU, le DQE) ;
- g) L'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- h) L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- i) L'absence de la charte d'intégrité
- j) Absence d'une attestation de catégorisation d'au moins de la catégorie D du sous-secteur « autres infrastructures ».

Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

N°	CRITERES ESSENTIELS	Nombre de sous-critères	Oui	Non
1	Présentation générale de l'offre	02		
2	Références de l'entreprise	02		
3	Personnel de l'entreprise	12		
4	Organisation, méthodologies et planning	06		
5	Matériel	07		
6	Capacité financière	01		

PIECE N° V : CAHIER DES CLAUSES TECHNIQUES PARTICULIERES

Enduit

L'Entrepreneur exécutera tous les enduits intérieurs et extérieurs tels que définis ci-dessous. Il devra s'assurer avant de commencer les travaux d'enduits que :

Les travaux d'enduits comprennent :

la préparation des supports : le support doit avoir une surface nette, propre et exempte d'impureté telle que la poussière, d'huile etc. Il devra être rugueux pour permettre un accrochage et une adhérence parfaite avec l'enduit. Le support sera au préalable humidifié à refus à plusieurs reprises et à un quart d'heure d'intervalle. Dans le cas où le support présenterait des inégalités ne permettant pas la mise en œuvre de l'enduit, il sera procédé au redressement en surcharge ou renformis si celles-ci ne dépassent pas 0,03 à 0,05 m.

L'exécution des couches constitutives des enduits :

Sur toutes les parties maçonnées, il sera exécuté un enduit de ciment de 1 cm d'épaisseur en mortier de ciment dosé à 400 kg/m3.

- Accrochage (1,5 Cm) : gobetis avec mortier de gros sable.
- Finition (1Cm) : avec mortier de sable fin taloché.

L'entreprise doit tenir compte des effets de la rouille sur les pointes du plafond au contact de l'humidité du PANTEX 800, ou son équivalent, il faut y remédier en utilisant du mastic.

PIECE N° VI : CADRE DU BORDEREAU DES PRIX UNITAIRES (CBPU)

Sur l'ensemble des BPU des trois Lots :

614	Fourniture et application d'une bicouche de peinture PANTEX 1300 ou son équivalent sur parois intérieures et extérieures du réservoir et des éléments porteurs
-----	--

LE RESTE SANS CHANGEMENT

Copie

- MINDDEVEL;
- MINMAP;
- FEICOM;
- ARMP;
- CIPM/C-Mbyo;
- SIGAMP/C-Mbyo;
- SOPECAM;
- AFFICHAGE.

MBALMAYO, le **10 MAR 2026**

Le Maire de la Commune de MBALMAYO
(Maitre d'Ouvrage)
Autorité Contractante

Dieudonné Lang Nka Obélé
Administrateur Civil Principal

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix- Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET
SO'O

COMMUNE DE MBALMAYO

COMMISSION INTERNE DE
PASSATION
DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF
CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O
DIVISION

MBALMAYO COUNCIL

INTERNAL TENDER
BOARD OF
PUBLIC CONTRACTS

ENGLISH VERSION

ADDENDUM N°01 TO THE NOTICE OF NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM/2026 ON FEBRUARY 18th 2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THREE (03) SMALL SIZED DRINKING WATER SUPPLY SYSTEMS POWERED BY HYBRID OR MIXT ENERGY (Solar and electricity) IN THE MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTRAL REGION.

FUNDING: Public Investment Budget (BIP) MINEE, financial year 2026

FUNDING: Public Investment Budget (BIP), financial year 2026

INSTEAD OF

1- Purpose of the National Open Call for Tenders:

The Mayor of the Municipality of Mbalmayo (Contracting Authority), launches, as an emergency procedure, an Open National Call for Tenders for the construction work three (03) small sized drinking water supply systems powered by mixt or hybrid energy (solar or electricity), In the Mbalmayo Council, Nyong and So'o Division, Center Region.

N°	PROJECT	FUNDING	LOCALITY	COUNCIL	ESTIMATED COST	COST OF THE TENDER FILE	CAUTION FEES
Lot N°01	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	NGALLAN	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa
Lot N°02	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	NEWTON Quartier Haoussa	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa
Lot N°03	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	Zouatoupsi	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa

7. Provisional guarantee :

Each bidder should include in their administrative documents, a submission guarantee amounting **three hundred and sixty thousand CFA Francs (360.000 CFA)**, issued by the CDEC and valuable 30 days after the emission date. The other required administrative documents should without failure be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Governor, Senior Divisional Officer, Divisional Officer), in accordance with the stipulations of the Special Regulation of the Tender Document. They should be dated not more than three (3) months prior to the date of submission of bids or having been established later to the date of signing the Tender Document. Any bid non-compliant to the prescriptions of this Invitation to tender shall be declared inadmissible. Especially the absence of the submission guarantee issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of Finance or non-compliance with the model documents of the Tender Document, shall entail the rejection of the bid.

8- Consultation of the DAO:

The Call for Tenders Dossier (DAO) can be consulted free of charge at the Town Hall of Mbalmayo, Technical Department, upon publication of this Notice of Call for Tenders.

10- Delivery and presentation of tenders:

Bids written in French or English in seven (07) copies including one original and six (06) copies marked as such must reach the Mbalmayo Town Hall no later than **March 11th 2026 at 12 a.m.** (local time), and must be marked:

NATIONAL OPEN TENDER NOTICE NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM/2026 ON FEBRUARY 18th 2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THREE (03) SMALL SIZED DRINKING WATER SUPPLY SYSTEMS POWERED BY HYBRID OR MIXT ENERGY (Solar and electricity) IN THE MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTRAL REGION.

FUNDING: Public Investment Budget (BIP) MINEE, financial year 2026

“(TO BE OPENED ONLY IN COUNTING SESSIONS)”

12- Opening of the folds:

The opening of bids, which will be done in one (1) time, will be carried out on **March 11th 2026 at 13 p.m.** in the meeting room of Mbalmayo Town Hall by the Mbalmayo Internal Tenders Commission.

14- Evaluation criteria:

14.1-Eliminatory criteria

- 1) Fake declarations or forged documents (CIPM and the Contracting Authority reserve the right to carry out the authentication of any document presenting a doubtful character);
- 2) Non satisfaction of at least 80 % of the essential criteria ;
- 3) Omission of a quantified price in the Unitary Prices Table;
- 4) Absence of the Integrity Chart;
- 5) Absence of a commitment on the respect of environmental and social clauses chart;
- 6) Absence of a bidding caution issued by the CDEC;
- 7) Absence of providing above 48 hours after the opening of the bids, of an administrative piece or a

document which is not conform

14.2. Essential criterias ;

Technical bids shall be scored following the essential criteria below:

No.	Activity	YES/NO
A)	Supervisory staff (reference, qualification and CV)	
B)	Références of the company	
C)	Availability of material and essential equipment	
D)	Methodological note, site visit, planning and	
E)	Access to credit line or other financial resources	

READ:

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM/2026 ON FEBRUARY 18th 2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THREE (03) SMALL SIZED DRINKING WATER SUPPLY SYSTEMS POWERED BY HYBRID OR MIXT ENERGY (Solar and electricity) IN THE MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTRAL REGION.

FUNDING: Public Investment Budget (BIP) MINEE, financial year 2026.

1- Purpose of the National Open Call for Tenders:

1.1 Purpose of the works:

The Mayor of the Municipality of Mbalmayo (Contracting Authority), launches, as an emergency procedure, an Open National Call for Tenders for the construction work three (03) small sized drinking water supply systems powered by mixt or hybrid energy (solar or electricity) , In the Mbalmayo Council, Nyong and So'o Division, Center Region.

1.2 Allotment:

The works of the call for tnheders are divided into three (03) lots such as follows:

N°	PROJECT	FUNDING	LOCALITY	COUNCIL	ESTIMATED COST	COST OF THE TENDER FILE	CAUTION FEES
Lot N°01	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	NGALLAN	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa
Lot N°02	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	NEWTON Quartier Haoussa	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa
Lot N°03	Water supplys system powered by mixt energy (solar or electricity)	PIB MINEE 2026	Zouatoupsi	Mbalmayo	22.500.000 Fcfa	150.000 Fcfa	255.000 Fcfa

NB : There is no restriction in the number of lots one can bid for.

7. Provisional guarantee :

Each bidder should include in their administrative documents, a submission guarantee in conformity with the Circular Letter N° 00019/LC/MINMAP/ of June 5th 2024 relating to the modalities of consignment, conservation and restitution of guarantees within the public's contracts framework. Such should be amounting three **hundred and sixty thousand CFA Francs (360.000 CFA)**, issued by the CDEC and valuable 30 days after the emission date. The guarantee should be stamped according to the official cost and the amount will be handly transcribed on it. The guarantee should be valuable during 120 days and established by a first rank bank agreed by the MINFI, according to the COBAC conditions. The other required administrative documents should without failure be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Governor, Senior Divisional Officer, Divisional Officer), in accordance with the stipulations of the Special Regulation of the Tender Document. They should be dated not more than three (3) months prior to the date of submission of bids or having been established later to the date of signing the Tender Document. Any bid non-compliant to the prescriptions of this Invitation to tender shall be declared inadmissible. Especially the absence of the submission guarantee issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of Finance or non-compliance with the model documents of the Tender Document, shall entail the rejection of the bid.

8-bis (new)Submission mode: The submission mode is in this framework of this call for tenders is the offline mode.

10- Delivery and presentation of tenders:

Bids written in French or English in seven (07) copies including one original and six (06) copies marked as such must reach the Mbalmayo Town Hall no later than **March 23rd 2026 at 12 a.m.** (local time), and must be marked:

NATIONAL OPEN TENDER NOTICE

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS

N°02/AONO/C-MBYO/CIPM/2026 ON FEBRUARY 18th 2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THREE (03) SMALL SIZED DRINKING WATER SUPPLY SYSTEMS POWERED BY HYBRID OR MIXT ENERGY (Solar and electricity) IN THE MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTRAL REGION.

FUNDING: Public Investment Budget (BIP) MINEE, financial year 2026

"(TO BE OPENED ONLY IN COUNTING SESSIONS)"

12- Opening of the folds:

The opening of bids, which will be done in one (1) time, will be carried out on **March 23rd 2026 at 13 p.m.** in the meeting room of Mbalmayo Town Hall by the Mbalmayo Internal Tenders Commission.

15.1-Eliminatory criteria

- 1) Fake declarations or forged documents (CIPM and the Contracting Authority reserve the right to carry out the authentication of any document presenting a doubtful character) ;
- 2) Non satisfaction of at least 80 % of the essential criteria;
- 3) Omission of a quantified price in the Unitary Prices Table;
- 4) Absence of the Integrity Chart;
- 5) Absence of a commitment on the respect of environmental and social clauses chart;
- 6) Absence of providing above 48 hours after the opening of the bids, of an administrative piece or a document which is not conform

15.2. Essential criteria;

Technical bids shall be scored following the essential criteria below:

1. Submission of the bid
2. Site visit attestation signed on the honour
3. Supervisory staff (reference, qualification and CV)
4. Références of the company
5. Availability of material and essential equipment
6. Methodological note planning and timeline
7. Works execution plan
8. Financial capacity
9. Particular administrative clauses booklet signed and paraphed at all pages
10. Particular technical clauses booklet signed and paraphed at all pages

The rest unchanged

Copie

- MINDDEVEL;
- MINMAP;
- FEICOM;
- ARMP;
- CIPM/C-Mbyo;
- SIGAMP/C-Mbyo;
- SOPECAM;
- AFFICHAGE.

MBALMAYO, le **10 MAR 2026**
THE MAYOR OF MBALMAYO
(Project's Owner)
Contracting Authority

Léonard Lang Mbé Obélé
Administrateur Civil Principal

